Coswig, 13.12.2020

ab Montag, 14. 12.2020 bis einschließlich 08. Januar 2021 findet an allen Schulen im Freistaat Sachsen der Unterricht in häuslicher Lernzeit statt. Der 21. und 22. Dezember 2020 bleiben als zusätzliche Ferientage bestehen. Eine Notbetreuung ist an allen weiterführenden



Schulen (Oberschulen, Gymnasien) nicht vorgesehen. Die Abmeldung des Mittagessens bei der Firma "J&N Hauswirtschaftsservice" haben wir zentral vorgenommen.

Für das Lernen zu Hause gilt:

- 14.12. 18.12.2020 B-Woche, entsprechend des Stundenplanes
- · 04.01. 08.01.2021 A-Woche, entsprechend des Stundenplanes
- Alle Lehrer stellen für ihre Fächer Aufgaben über LernSax bis spätestens 8 Uhr des regulären Unterrichtstages bereit (Ausnahme: bei Krankschreibungen der Lehrkraft). Einige Fachlehrer haben ihre Arbeitsaufträge bereits direkt den Schülern im Unterricht überreicht.
- In der pädagogischen Verantwortung der Lehrkraft werden **erledigte** Arbeitsaufträge überprüft, ausgewertet und bewertet. Insbesondere dann, wenn diese zur Bildung der Noten für die Erstellung der Halbjahreszeugnisse der Abschlussklassen erforderlich sind, sollen diese benotet werden.

Liebe Schülerinnen und Schüler,

wichtig ist, dass ihr euch einen strukturierten Lerntag organisiert, d.h. ihr solltet gegen 08:00 Uhr mit den Schulaufgaben beginnen und zwischendurch auch immer mal eine Pause einlegen. Genauso wichtig ist ein ruhiger, gut vorbereiteter Arbeitsplatz, ohne Ablenkung durch Spielzeug, Fernseher, Handy, YouTube usw.

Sehr geehrte Eltern,

bitte unterstützen Sie Ihr Kind angemessen in den Tagen der Lernzeit zu Hause und gönnen Sie ihm die Entspannung und Ruhe während der Weihnachtsferientage. Halten Sie ihr Kind an, den regulären Zeitrahmen der Schulzeit (Stundenplan des Tages) auf zu Hause zu übertragen. Sie sollen nicht die Arbeit des Lehrers übernehmen. Die Kontrolle der Richtigkeit der Aufgaben übernehmen die Fachlehrer. Für Fragen oder Hilfen stehen die Fachlehrer, Klassenleiter und Schulleitung über LernSax zur Verfügung.

Wir wünschen allen ein gesundes und frohes Weihnachtsfest und freuen uns darauf, alle gesund und munter im kommenden Kalenderjahr begrüßen zu dürfen: hoffentlich am Montag, 11.01.2021.

Mathias Müller Schulleiter